

# *Asegura vicepresidente de Bolivia continuidad de obras sociales en el país*

---



La Paz, 14 jul (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, aseguró que en su país se continuarán las obras de beneficio social y solicitó la colaboración de las autoridades locales para ejecutarlas.

Durante la inauguración de la tercera fase de un sistema de alcantarillado en la ciudad de El Alto, en el departamento de La Paz, afirmó García Linera que el gobierno boliviano impulsará proyectos para garantizar a los ciudadanos el acceso al agua potable y la vivienda, entre otros derechos básicos.

A su vez, anunció el viceprimer mandatario que en esa urbe se invertirán 130 millones de dólares en una represa y programas de riego, lo cual permitirá mejorar las condiciones de vida de la población.

En esta jornada, también inauguró el vicepresidente boliviano una moderna Estación Satelital de Regasificación, la cual beneficiará a más de 650 familias de Copacabana, localidad ubicada a orillas del lago Titicaca.

El gobierno boliviano se apresta a ejecutar un plan con el objetivo de aliviar los efectos de la persistente sequía en el central departamento de Cochabamba.

De acuerdo con la secretaria de los Derechos de la Madre Tierra, Soledad Delgadillo, el plan requerirá una inversión de 9,9 millones de bolivianos (algo más de 1,4 millones de dólares).

Delgadillo detalló en conferencia de prensa que la estrategia arrancará el 1 de agosto, con el inicio de la perforación de 25 pozos en los municipios declarados en emergencia por la escasez de agua.

Haremos un trabajo simultáneo en el Conosur y Valle Alto, las zonas más afectadas, acotó.

Delgadillo agregó que adicionalmente se distribuirán alimentos e insumos agrícolas a las familias afectadas.

Tales recursos son proporcionados por los ministerios de Defensa, Medio Ambiente, Desarrollo Rural y Tierras y Desarrollo Productivo, detalló.

Asimismo, dijo, se construirán 22 tanques de hormigón armado y cárcamos en lechos de varios ríos, mientras se distribuirán 208 tanques plásticos de diferentes dimensiones y 430 rollos de tuberías.

Según datos oficiales, en Cochabamba existen 11 mil 370 familias y más de 20 mil hectáreas de cultivos agrícolas afectados por la ausencia de precipitaciones desde hace varios meses.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100002-asegura-vicepresidente-de-bolivia-continuidad-de-obras-sociales-en-el-pais>



**Radio Habana Cuba**